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Oficio D-CURC-035-2021.  
 
Comayagua, 12 de marzo de 2021.  
 
MÁSTER  
HÉCTOR WILFREDO DÍAZ ROMERO  
COMISIONADO COORDINADOR A.I.  
DE LA COMISIÓN DE CONTROL DE GESTIÓN (CCG)  
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE HONDURAS (UNAH) 
SU OFICINA.  
 
Estimado Máster Díaz:  
 
Reciba un cordial saludo, deseando éxitos en sus delicadas funciones diarias.  
 
En atención a la Circular CCG-08-UNAH-2021, adjunto le envió vía digital y posteriormente en 
físico, las ayudas memoria de acuerdos y resoluciones realizadas en el Centro Universitario 
Regional del Centro (CURC), durante el mes de marzo de 2021.  
  

FECHA DE 
APROBACION 

ACTA (ORDEN 
CORRELATIVO) 

ACUERDO 
(ORDEN 

CORRELATIVO) 

BREVE DESCRIPCION 
DEL OBJETIVO 

11/MARZO/2021 Ayuda Memoria 001-
MARZO-2021 

Acuerdos y 
resoluciones 
descritos en la 
ayuda memoria 

REUNIÓN DEL CONSEJO 
DIRECTIVO MTE, 
COMAYAGUA. 

23/MARZO/2021 Ayuda Memoria 002-
MARZO-2021 

Acuerdos y 
resoluciones 
descritos en la 
ayuda memoria  

REUNIÓN 
EXTRAORDINARIA DE LA 
MTE COMAYAGUA. 

 
Sin otro particular, me suscribo de usted,  
 
 
Atentamente,  

 

 

 

 

 

 

 

CC. Archivo 



 
 
 
 

 

PROGRAMA «Fortalecimiento institucional del Empleo Decente y Oportunidades de Empleo 
para Jóvenes en Honduras» EURO+LABOR 

 

AYUDA MEMORIA 001-2021 
 

 

Lugar y Fecha:  Comayagua, jueves 11de marzo del 2021. 
 
 

Nombre de la actividad: Reunión del Consejo Directivo 
 

 

Objetivo de la reunión  
Análisis sobre la situación de la meza. 

 

Agenda 
✓ Apertura de Reunión  
✓ Bienvenida 
✓ Reseña Histórica de la MTE Comayagua desde su comienzo 
✓ Análisis de la Mesa 
✓ Feria Expo Inversores Comayagua 2021. 

 
 

 

Asistentes 
 

1. Lic. Luis Fuentes – Alcaldía Municipal de Comayagua 
2. Lic. Ana Luisa Fonseca - Centro Universitario Regional del Centro – UNAH 
3. Lic. Gabriela Padilla - Cámara de Comercio e Industria de Comayagua / CCICOM 
4. Lic. Paola Cruz – Universidad Politécnica de Honduras 
5. David Calix - Servicio Nacional de Empleo de Honduras (SENAEH Comayagua) 
6. María Leticia Jiménez- Cámara Nacional de Turismo. 

 
 
 
 

 
Temas informados 

 
Inicia la Reunión la Lic. Ana Luisa Fonseca en representación del CURC y Consejo Directivo de la 
MTE Comayagua, realizando una reseña histórica de la mesa desde su inicio, expresando los logros, 
emprendimientos, talleres y la construcción de la plataforma, igual la planificación de cada institución 
y que no había una estadística de la feria de empleo que se realizo de las personas  colocados, ni 
de los talleres que se han realizado con el INFOP, y la preocupación del CURC de que se actué a 
título personal de la institución y no desde la mesa, ya que CNI realizaría la feria de Expo Inversores 
Comayagua 2021sin las demás instituciones, sobre la transición de los cambio del SENAEH-STSS 
afectaría la mesa y los logros como ser los emprendimientos y talleres, porque no tendríamos 
resultados positivos. 



 
 
 Lic. Luis Fuentes expreso que  se debe de hacer un análisis de la restructuración tanto del consejo 
directivo como de la mesa, la directiva no funciono porque no tuvo un empoderamiento ya que ningún 
miembro directivo dirigió la mesa, y las reuniones eran muy largas, algunos participantes no estaban 
de acuerdo con la metodología y el involucramiento de instituciones externas cuando deberíamos 
empoderar  a los locales 
 
Lic. Ana Luisa Fonseca, Expreso de cómo iba a quedar lo de la feria Expo Inversores Comayagua 
2021. Y en donde se quedo que la apoyaríamos ya que era iniciativa de la mesa. 
 
 María Leticia Jiménez - Canatur apoya la restructuración del Consejo Directivo igual de la mesa, 
como también la feria. 
 
 Lic. Gabriela Padilla Expreso de que la cámara había invitado de acuerdo a las comisiones que se 
habían estructurado y también se comprometió a hablar con los de CNI para poder cambiar la reunió 
ya que esta para el 16 y la de la mesa es el 17 del presente mes. 
 
David Calix apoya la restructuración de la mesa y solicito el apoyo en la secretaria ya que él se 
encuentra solo en Senaeh y necesita del apoyo. 
 
 
Se cierra la reunión. 

 
Temas Acordados  

 
✓ Realizar la reunión de la mesa el 17 de marzo con el CNI 
✓ Realizar la feria Expo Inversores Comayagua 2021 
✓ Se acordó con el CNI que la reunión para tratar la feria de inversores, se traslade para el día 17 

de marzo, día calendario de reuniones de la MTE. 
 
 

 
Próxima Reunión 

 
Se definió fecha de reunión para el miércoles 17 marzo 2021 para continuar con la Planificación de 
la Expo Inversiones Comayagua 2021, la mesa en la cámara de comercio. 

 
 

Lista de Asistencia a Reunión de Consejo Directivo, 11 Jueves de marzo 2021 

N° NOMBRE DE ACTORES LOCALES  CONTACTO PRINCIPAL CORREO ELECTRONICO Celular 

1 Alcaldía Municipal de Comayagua Luis Fuentes luisfuentesp@yahoo.com 

2 UNAH/CURC Ana Luisa Fonseca ana.fonseca@unah.edu.hn 

3 Cámara de Comercio Comayagua Gabriela Padilla ccicom2002@yahoo.es 

4 Universidad Politécnica Paola Cruz  

5 Cámara Nacional de Turismo María Leticia Jiménez canatur_comayagua@yahoo.com 

6 Senaeh Comayagua David Calix Dcalix.senaehcomayagua@gmail.com 

 



 
 
 
 

 

PROGRAMA «Fortalecimiento institucional del Empleo Decente y Oportunidades de 
Empleo para Jóvenes en Honduras» EURO+LABOR 

 

AYUDA MEMORIA 002-2021 
 

 

Lugar y Fecha: Comayagua, Martes 23 marzo del 2021. 
 
 

Nombre de la actividad: Reunión extraordinaria de la MTE Comayagua 
 

 

Objetivo de la reunión  
Análisis sobre la situación de la mesa y nombramiento de un consejo directivo provisional. 

 

Agenda 
✓ Apertura de Reunión  
✓ Bienvenida 
✓ Análisis de la Mesa 
✓ Acuerdos 
✓ Cierre 

 
 

 

Asistentes 
 

7. Lic. Luis Fuentes – Alcaldía Municipal de Comayagua 
8. Lic. Ana Luisa Fonseca - Centro Universitario Regional del Centro – UNAH 
9. Lic. Gabriela Padilla - Cámara de Comercio e Industria de Comayagua / CCICOM 
10. Lic. Axcy Rosibel Guzmán – CDE MIPYME VC  
11. Lic. Sandra Paola Mejía Bonilla – Palmerola International Aireport 
12. Lic. Beatriz Alvarado – Palmerola International Aireport 
13. Lic. Donaldo Chávez  - SCITA 
14. David Calix - Servicio Nacional de Empleo de Honduras (SENAEH Comayagua) 

 
 
 

 
Temas informados 

 
Inicia la Reunión dando la bebienda a todas las instituciones participantes igual expresando el único 
propósito de la reunión que es el de discutir y realizar la reorganización del consejo directivo de la 
MTE.  Y se requiere de la buena participación plena de todos sus miembros, donde los que estamos 
acá, estamos dando muestra de buena señal de interés de rehabilitación de la MTE. Y que la misma 
se convierta en el órgano que debe de ser, realmente para los propósitos de desarrollo del territorio, 
con instrumentos de gestión y con capacidad de ejecución de las iniciativas que se puedan 
proponerse a lo interior. Y un recordatorio del día 17 de la reunión con el consejo nacional de 
inversores que es el promotor de la feria de inversores que está prevista dentro de cuatro meses, 



se llego al acuerdo que el CNI nos presente a la mesa, un plan de trabajo para que la mesa pueda 
hacer sus observaciones y remitírselas  para que se hagan los cambios correspondientes. 
 
Luego se propusieron diferentes propuesta  para la reorganización de la MTE donde se propusieron 
agregar nuevos miembros al consejo directivo y fortalecerlo, y hacer de la mesa que sea funcional 
y no hacer de la mesa un club de sesiones, que se convoqué en cada período y que la incluyamos 
en nuestras actividades, si no que sea una mesa que incida en los factores de desarrollo que tenga 
el  territorio, crear la normativa para que nos permita definir las atribuciones del consejo, y las 
atribuciones de la asamblea, luego se propuso hacer  una campaña para atraer realmente a los 
actores claves que debe tener la mesa, nueva propuesta de crear una estructura provisional por 
dos razones, una por el tamaño de la asamblea que tenemos, dos porque este comité provisional 
debe delegar algunas tareas, la normativa interna del funcionamiento de la mesa o investigar alguna 
normativa existente, se expreso que hay un Manuel de funcionamiento y hacer un proceso de 
inducción o reforma en caso que sea necesario, porque sin eso estaríamos repitiendo el fracaso de 
la mesa, la pertinencia es que los actores locales son nuestro principal interés, porque si no la mesa 
no va a tener identidad, hay que definir la calidad de miembros honorarios o extraterritoriales, la 
prioridad quienes deben de  dirigir la MTE son los sectores  productivos (Cámara de Comercio, 
CANATUR, CDE  y la Academia) todos los demás son actores que facilitamos condiciones, y surgió 
una nueva propuesta de nombrar un nuevo consejo directivo  provisional, si no queremos llamarlo 
así se puede llamar equipo de restructuración de la mesa y con el acompañamiento, el compromiso 
de todas las instituciones. Luego se propuso una comisión encargada de hacer, el correspondiente 
análisis del recorrido que ha tenido la mesa, porque no es bueno desechar lo que se ha hecho, 
tenemos un Manuel del funcionamiento y  se tiene un plan de trabajo,  revisar lo que se ya se hizo, 
que es lo que se puede ejecutar, que es lo más importante que nombrar otra directiva, y no caer en 
condiciones de juzgar de lo que se ha hecho o se ha dejado de a ser, el enfoque principal es de 
saber qué pasa con los demás miembros si tiene el interés de formar parte de la mesa, para darle 
un nuevo giro y fortalecerla y que desde la mesa se pueda ver el bien común, luego se propuso 
que la directiva la formaran dos personas interinamente para organizarnos, se nombraron a la Lic. 
Gabriela Padilla en representación de la CCIC como coordinadora y a la Lic. Ana Luisa Fonseca la 
representante de la universidad autónoma de honduras la como secretaria.  
 
Se cierra la reunión. 

Temas Acordados  
 

✓ Formar el comité de reorganización 
✓ Revisión del plan de trabajo 
✓ Revisión de manual de funcionamiento 
✓ Mandar una nota formal tanto a los nuevos como a los actores que se han retirado y que ya se 

hayan definido el tipo y la calidad de actores. 
✓ Retomar actividades del plan 2020 para incluirlas en el plan 2021 
✓ Envío de las normativas existentes y plan de trabajo 2020 

 
Próxima Reunión 

Miércoles 21 abril  2021 según calendario de reuniones. 

 
 
 
 
 
 



 

Lista de Asistencia a Reunión de Consejo Directivo, 11 Jueves de marzo 2021 

N° NOMBRE DE ACTORES 
LOCALES  

CONTACTO PRINCIPAL CORREO ELECTRONICO Celular 

1 Alcaldía Municipal de 
Comayagua 

Luis Fuentes luisfuentesp@yahoo.com  

2 UNAH/CURC Ana Luisa Fonseca ana.fonseca@unah.edu.hn  

3 Cámara de Comercio 
Comayagua 

Gabriela Padilla ccicom2002@yahoo.es  

4 CDE MIPYME VC Axcy Rosibel Guzmán arga231094@gmail.com  

5 Palmerola Internacional 
Aireport  

Sandra Paola Mejía Bonilla sandra.mejia@palmerola-aireport.com 

6 Palmerola Internacional 
Aireport 

Beatriz Alvarado beatriz.alavarado@grupoenco.com 

7 SCITA Donaldo Chávez Jdchavez71@hotmail.com 

8 Senaeh Comayagua David Calix dcalix.senaehcomayagua@gmail.com 

  

 

mailto:sandra.mejia@palmerola-aireport


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


